



 **Pany St. Antönien**
Prättigau



Medienmitteilung vom 6. November 2019

Erfolgreicher Betrieb Bus alpin Pany-St. Antönien

Die 3. Saison des Bus alpin Betriebs, die erste mit Aufnahme im offiziellen SBB-Fahrplan, ist am 20. Oktober 2019 erfolgreich zu Ende gegangen. Vom 29. Juni bis 18. August 2019 verkehrte der Bus täglich nach fixem Fahrplan. Das ideale Wanderwetter hat viele Gäste in unsere herrliche Region gelockt. Somit freuen wir uns über sehr gute Frequenzen und Einnahmen während des 7-wöchigen Sommerbetriebs. Insgesamt haben gut 2800 Personen das Busangebot genutzt, was eine Steigerung um knapp 850 gegenüber dem Vorjahr ausmacht. Zahlreiche Gruppen haben von der telefonischen Reservationsmöglichkeit Gebrauch gemacht und sich so einen Platz auf der beliebten Strecke St. Antönien Platz – Bärgli gesichert. Zur Bewältigung des Gästeansturms an Spitzentagen waren beide Busse unterwegs. Auch musste der Abendkurs vom Alpenrösli nach Rüti zum Teil doppelt geführt werden. Die Hälfte aller Fahrgäste, hat das Angebot gratis mit der Gästekarte benutzt. Um bis zu 22 Personen transportieren zu können, haben wir einen grösseren Bus der Heuberg AG, Fideris gemietet.

Die Nachfrage beim Wochenendbetrieb zwischen dem 24. August bis 20. Oktober 2019 war ebenfalls sehr erfreulich. Mit insgesamt 889 Personenfrequenzen liegen die Zahlen deutlich über dem Vorjahr (244). Auch während dieser Zeit gab es zahlreiche Reservationen. Daher überlegen wir, ob eine Onlinereservation den Telefondienst auf dem Tourismusbüro entlasten könnte.

Den Bus alpin wird es auch im nächsten Sommer geben. Dieser fährt täglich vom 27. Juni bis 16. August 2020 und an den Wochenenden ab 22. August bis 11. Oktober 2020 in Anlehnung an den Postautofahrplan zu einem fixen Fahrplan. Wir freuen uns jetzt schon auf einen riesigen Besucheransturm.



 **Pany St. Antönien**
Prättigau



Der Bus alpin Pany-St. Antönien vor dem Start
Bildnachweis: zvg



Heinzen und Schlangenstein Richtung Gafien
Bildnachweis: zvg